

18. März 2015



Franz Huber und sein Freund Dan Meyer in Florida. Foto: Privat

# Franz Huber schluckt 22 Schwerter gleichzeitig

**Garching.** Orlando in Florida/USA ist bekannt für sein Disney Land. Kürzlich bekamen Mickey Mouse und Co. allerdings gehörige Konkurrenz – u.a. aus Bayern. Franz Huber ist zum zweiten Mal in die USA geflogen, um am Internationalen Schwertschluckertag teilzunehmen. Der Garchinger, dessen ungewöhnlicher „Appetit auf Scharfes“ im Wochenblatt bereits vorgestellt wurde, hat gemeinsam mit seinen sieben schwertschluckenden Freunden eine Reihe von Rekorden erfolgreich in Angriff genommen.

Nach seiner Rückkehr berichtet Huber stolz: „Mittlerweile liegt mein persönlicher Rekord bei 22 gleichzeitig geschluckten Schwertern, das ist Europarekord. Der offizielle Weltrekord bei Guinness

ist 27 Schwerter gleichzeitig. Des Weiteren ist es uns gelungen einen Rekord aufzustellen, in dem acht Schwertschlucker zusammen 68 Schwerter geschluckt haben.“

Mit seinem Freund Dan Meyer, Präsident des Weltschwertschluckerverbandes, hat Franz Huber einen weiteren, schier unglaublichen Rekord aufgestellt: „Wir haben jeder 12 Schwerter geschluckt und jeder hat seinen Pack in der Speiseröhre um 180 Grad gedreht!“ Seit Sonntag ist Franz Huber übrigens auch zum offiziellen Repräsentanten des Internationalen Schwertschluckerverbandes für zentral Europa ernannt worden..

Im Internet zu sehen unter [youtube.com/watch?v=lvwp6mR32ac](https://www.youtube.com/watch?v=lvwp6mR32ac) oder [youtube.com/watch?v=3Ys4BRDmjoE](https://www.youtube.com/watch?v=3Ys4BRDmjoE). (pa)